

PRESSEMITTEILUNG

Voll aufdrehen – aber sicher!

UKBW informiert Motorradfahrende in Punkto Verkehrssicherheit beim Biker-Treff „Platte IX“ in Löwenstein

Karlsruhe/Stuttgart, den 10.05.2022

Motorradfans aufgepasst: Das Polizeipräsidium Heilbronn lädt am Sonntag, 15. Mai 2022, zum neunten Mal zur Motorradveranstaltung „Platte IX“ ein. Der Aktionstag findet von 10 bis 18 Uhr auf dem Parkplatz „Aussichtsplatte“ an der B39 bei Löwenstein statt. Zusammen mit vielen Partnern, wie der Unfallkasse Baden-Württemberg (UKBW), dreht sich einen Tag lang alles rund ums „Bike“. Geboten wird ein buntes Programm mit Live-Shows, Infoständen und Bewirtung.

Die UKBW steht für Sicherheit und Gesundheit im Straßenverkehr und ist damit ebenfalls beim traditionellen Event vor Ort dabei: Um für Gefahren im Verkehr zu sensibilisieren, hat die UKBW einen Fahrsimulator in Form einer Ducati-Rennmaschine mit im Gepäck. Mittels einer auslenkbaren Bewegungsplattform können die Motorradfans besondere Fahrmanöver, Kurvenfahrten aber auch schnelles Anfahren und Bremsen ohne Unfallgefahr ausprobieren. Es können zudem Gefahrensituationen simuliert, Reaktionszeiten ausgewertet sowie Fahrtrainings absolviert werden, die unter vermeintlichem Alkoholkonsum stattfinden.

Es lohnt sich in jedem Fall vorbeizukommen, um sich am Stand der UKBW über die Sicherheit im Straßenverkehr zu informieren und kleine Präsente, wie Erste-Hilfe-Taschen oder Sturmhauben, mitzunehmen.

Weitere Informationen zum Thema Verkehrssicherheit unter www.ukbw.de/verkehrssicherheit.

Pressekontakt

Stabsstelle
Unternehmenskommunikation
und Politik

Augsburger Straße 700
70329 Stuttgart

E-Mail: presse@ukbw.de